

2008/8837 - ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION DE 3 600 EUROS A L'ASSOCIATION ECHOMUNDI POUR L'ETUDE D'UNE PLATEFORME NUMERIQUE D'INFORMATIONS A CARACTERE INTERNATIONAL (DIRECTION DES RELATIONS INTERNATIONALES)

Le Conseil Municipal,

Vu le rapport en date du 28 janvier 2008 par lequel M. le Maire expose ce qui suit :

«La Ville de Lyon développe de nombreux partenariats de coopération avec des villes partenaires dans et en dehors de l'espace européen. Ces partenariats s'appuient sur les compétences de notre collectivité. D'autres organismes publics ou parapublics de l'agglomération lyonnaise (Hospices Civils de Lyon, universités, écoles supérieures, école des Beaux Arts, agence d'urbanisme...) ont tissé depuis de longues années des échanges avec leurs homologues et partenaires étrangers.

En complément de l'action de nos partenaires publics, un tissu associatif local important développe également des relations à l'international, notamment sur des projets de solidarité.

L'Association EchoMundi se propose aujourd'hui de mettre en place une plateforme numérique d'échanges qui serait un portail internet d'informations sur les événements à caractère international de notre agglomération et qui présenterait : des témoignages de citoyens du monde résidant, s'installant ou en visite à Lyon, des reportages sur des destinations en coopération avec Lyon, des interviews de délégations ou d'artistes étrangers de passage à Lyon, un agenda d'événements à caractères internationaux dans notre agglomération, des retours sur expérience de porteurs de projets.

Le projet proposé par l'association EchoMundi vise à la mise en place d'une méthodologie pour la création de cette plateforme numérique d'échanges.

En effet, les membres d'EchoMundi animent depuis 10 ans le journal en ligne ekodafrik.net et se proposent aujourd'hui d'étudier en détail les modèles économiques, sociaux et d'accès à l'information adoptés par ces acteurs de la diversité.

Ce portail d'information aurait pour objectif de porter à la connaissance des lyonnais le foisonnement de projets et de coopérations internationales dans notre ville dans les secteurs de l'éducation, de la culture, de l'économie, qu'elles soient portées par les acteurs associatifs ou institutionnels. Il sera également un reflet de la mosaïque socioculturelle et ethnique de Lyon.

Ce nouveau média serait développé dans une logique d'expression équilibrée des différentes cultures du monde représentées à Lyon.

La première étape du projet consiste en une visite d'étude à Birmingham. Cette ville jumelée avec Lyon depuis 1951 est reconnue à l'échelle européenne dans le domaine des Nouvelles Technologies de l'Information et de la Communication, vecteur d'expression des communautés d'origine étrangère présentes sur son territoire.

La Ville de Lyon se propose de soutenir le projet d'étude de cette plateforme numérique qui participerait à la prise de conscience des lyonnais de la richesse internationale de leur ville, au travers de ses diversités socioculturelles, et de la dimension internationale dans laquelle nos métropoles européennes se situent désormais.»

Vu l'avis émis par le Conseil du 4<sup>e</sup> arrondissement ;

Oùï l'avis de sa Commission Economie – Développement International – NTIC (Nouvelles Technologies d'Information et de Communication) – Université ;

### **DELIBERE**

1. Une subvention de 3 600 euros est allouée à l'Association ECHOMUNDI pour l'étude d'une plateforme numérique d'informations à caractère international.

2. La dépense en résultant sera prélevée sur les crédits inscrits au budget de l'exercice en cour, programme Solidaire, nature 6574, ligne de crédit 14965.

(Et ont signé les membres présents)  
Pour extrait conforme,  
Pour le Maire, l'Adjoint délégué,

J. M. DACLIN